

## ショートステイ

女の子のお祭りであるひな祭りを、雛様とお内裏様と一緒に写真を撮り、皆様笑顔で過ごされました。

写真をラミネーションしプレゼントしたので、喜んで持ち帰って頂けましたー♪みなさん良い笑顔、ありがとうございます♪



## 2階 1・2丁目

ひな祭りにちなんで、ひな人形を皆さんで作成しました。女の子のお祭りでも、男の人と一緒に作成を楽しみました！お顔も一人一人特徴的で、みんなで、童心に帰りながら作りました。また、一緒に楽しみましょね♪



## 2階 3・4丁目

表札制作を行いました。事前に入居者様からフォントやデザインを選んで頂いた表札にラミネート加工し星やハート、四つ葉のクローバーのシールなどで装飾して頂きました。その際に入居者様から「いっぱいあるね」、「綺麗」、「これにする」というお言葉聞かれ、楽しみながらも真剣にフォントやデザイン、シールを選ばれている様子でした。完成品をお見せし、居室の入口ドアに貼ることをお伝えすると「いいね！」「ありがとう」ととても喜ばれておられました。



## 3階 1・2丁目

暖かい日和に外出し「天気がいいね」「太陽は気持ちがいい」「風は寒いけど、今日はいいい日だね」「外に出るのは気持ちがいい」と大変好評頂きました。

桜が満開になる頃には雨が振り気温も下がった為外へ出る事はかわず、

室内で体操や昔クイズをおこない「これ知ってる、名前はわかんない」など楽しまれておりました。



## 3階 3・4丁目



待ちに待ったひな祭りを開催しました。一ヶ月掛けてひな飾りを作成、展示し、当日は仮装、写真撮影といったひな祭りならではのイベントを催し、参加した入居者様方は楽しんでいらっしゃいました。仮装や写真撮影ではそれぞれに扮装し、一堂に会して賑やかな雰囲気にもまれておりました。入居者様方は終始笑顔で楽しい春の一時を過ごされていました。

## 4階 1・2丁目



桜の開花が早まり予定より早めの散策となりましたが、この日は5月並の暖かさという事で、ポカポカ陽気に恵まれ皆さんの笑顔もより晴れやかな様子でした。

桜を目にした皆さんは「わー！綺麗ね」と素敵な笑顔が見られました。

23日から雨模様が続く予報で、桜の花びらを真剣にご覧になられたり、桜の名前等をスタッフに教えて下さる利用者様もいらっしゃいました

## 4階 3・4丁目



寒い冬も終わり外も暖かくなってきたので施設のお散歩コースを1周しました。なかなか外の空気を吸える機会も少なく皆様笑顔で気持ちがいい〜！気分がスッキリする！いつも室内だからこんなにも外は気持ちがいいのねと仰られていました。この際は桜はまだ咲いておらず残念でしたが、咲いたらまた連れてってねと皆さんで約束をし次回も行きたいと思います。

4月からご利用者の食事に対する楽しみを少しでも増やしていただくために、『出前』を1か月に1ユニットずつ、行ってきたいと考えています。順番が回ってきましたら、相談員から連絡が入りますので、ご理解とご協力よろしくお願ひいたします♪

コールドルマ  
♡今月の世界の料理♡



ハッピーネットがよくわかる！SNSで情報発信中！